

L'opposition haïtienne organise une protestation près de la résidence présidentielle



L'opposition haïtienne a convoqué une manifestation gigantesque vendredi à proximité de la résidence présidentielle afin d'exiger la démission du président Jovenel Moïse.

Après la manifestation massive de vendredi dernier devant le siège du quartier général de la Mission des Nations Unies, des secteurs de l'opposition espèrent rééditer cette mobilisation cette semaine.

Les manifestants ont annoncé qu'ils continueront à manifester jusqu'à obtenir la démission du chef d'état qui a désigné hier une commission pour diriger les discussions conduisant à une solution concertée de la crise actuelle.

Les manifestations qui durent depuis quatre semaines ont paralysé la majorité des établissements scolaires, les commerces, l'administration publique et les services dans tout le pays.



Radio Habana Cuba